

September 2016

27. SMM 2016 beflügelte die maritime Branche

Mehr als 2.200 Aussteller aus aller Welt, erneut rund 50.000 Fachbesucher machten die SMM wieder zu einem großen Erfolg.

Vier Tage Messe - für uns eine großartige Gelegenheit, Kontakte zu knüpfen, zu pflegen und ins Gespräch zu kommen.

Wir konnten viele unserer treuen Kunden auf unserem Stand begrüßen und ebenso neue Verbindungen knüpfen.

Die Schiff-Maschine-Meerestechnik ist und bleibt ein absolutes *Muss*, wenn es um den maritimen Sektor geht und gilt als globaler Treffpunkt der Branche.

Die Besucher der Messe loben immer wieder den familiären Charakter – eine Tatsache, auf die wir viel Wert legen und gerne unterstützen.

Eine Führung mit Verköstigung in der nahegelegenen Ratsherrn Brauerei rundete die Messe zusätzlich ab.

2018 sind wir wieder dabei und lassen uns diese Gelegenheit nicht nehmen, am Puls der Zeit zu bleiben und neue Anregungen zu bekommen.



Unser Gemeinschaftsstand mit der Fa. Martechnic GmbH



Unsere Profis am Stand: Bernd Tempelmann und Michael Holm



Auch die familiäre Unterstützung darf nicht fehlen:
„Die 4. Generation“ besuchte unseren Stand -
Familie Tempelmann gab sich die Ehre



Die Führung durch die Ratsherrn Brauerei am Abend war eine gelungene Abwechslung

Die SMM 2018 wird stattfinden vom 04.09.-07.09.2018 - wir sind dabei!